

Jorge Pino: "El equipo chileno se ha preparado para ganar el cupo olímpico"



Mario Vidal Jorquera
 Fotografías: Daniel Troncoso

El presidente de la Federación Chilena de Vóleybol Jorge Pino, manifestó su complacencia de que esta final continental olímpica se juegue en un escenario como el Arena Cavanca y agradeció el apoyo de la Municipalidad de Iquique y a la Minera Collahuasi, por la gran gestión para organizar este evento.

Junto con agradecer a las autoridades municipales y a la empresa privada, Pino señaló que, han sido cuatro años de trabajo para llegar a esta instancia, en un período en que las dos duplas junto al cuerpo técnico se han preparado intensamente para conseguir el ansiado cupo olímpico a París.

"Acá no se está jugando con una sola dupla, el equipo chileno es una delegación que la integran dos duplas, porque este es un cupo país y lo primero es clasificar como equipo, después se verá cual de las dos duplas representará al país".

Pino agregó que el sistema de clasificación

considera una fase semifinal (donde ya está Chile), de 4 partidos, de los cuales, de ganar todos o tres de ellos, se clasifica en forma automática para la ronda final. En caso de ganar dos y perder dos, se debe disputar el llamado set de oro, para definir al equipo clasificado a la ronda final.

En lo competitivo, el torneo preolímpico se inicia mañana, con el siguiente programa de partidos, en una jornada donde competirán los equipos de Bolivia, Ecuador, Uruguay y Paraguay.

10.00 horas	Ecuador 1	vs	Uruguay 2
11.00 horas	Ecuador 2	vs	Uruguay 1
12.00 horas	Paraguay 1	vs	Bolivia 2
13.00 horas	Paraguay 2	vs	Bolivia 1
17.00 horas	Ecuador 1	vs	Uruguay 1
18.00 horas	Ecuador 2	vs	Uruguay 2
19.00 horas	Paraguay 1	vs	Bolivia 1
20.00 horas	Paraguay 2	vs	Bolivia 2

Chile debuta el sábado a las 10.00 horas, cuando la dupla Chile 1 de los primos Grimalt, deba enfrentar al ganador de Bolivia 2 - Paraguay 2. Ese mismo día, la dupla Chile 2 de Aravena y Droguet, debe enfrentar al ganador del partido Bolivia 1 - Paraguay 1.



Jorge Pino: "Que el público venga con polera roja, para armar la marea roja del vóley".